

Recorre Comandante de la Revolución objetivos económicos en Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 31 Marzo 2022 09:59

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 221



La fábrica de Cemento devino el primer punto de la visita que el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, realiza por objetivos económicos de la región centro- sureña, oportunidad en la que intercambió con directivos y especialistas.

Junto al ministro de Industrias, Eloy Álvarez Martínez y del Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila, el viceprimer ministro cubano, se interesó por los resultados integrales del enclave, de vital importancia, toda vez que sus renglones —principalmente el cemento— tienen una alta incidencia en el desarrollo socioeconómico del país.

En la Fábrica de Cemento Valdés Menéndez llamó a minimizar los efectos de la contaminación ambiental. /Foto: Cedeño

En tal sentido, insistió en la búsqueda de alternativas para lograr una transportación sostenible, fundamentalmente hacia la región oriental del país a través de ferrosilos y el sistema de cabotajes, vías que han presentado inconvenientes que inciden desfavorablemente en el cúmulo de cemento en las instalaciones cienfuegueras. De igual modo reconoció la estabilidad e la fuerza laboral y convocó a poner toda la inteligencia de sus especialistas y técnicos en aras de solucionar las deficiencias aún presentes en el flujo productivo.

Por otra parte, Valdés Menéndez, indagó en torno a las acciones que se acometen en la fábrica de Cementos de Cienfuegos en pos de minimizar la emanación de sustancias contaminantes a la atmósfera, un asunto que requiere de mayor seguimiento, sobre todo en las posibles situaciones a la situación de las mangas de los filtros y otros aditamentos que facilitarían producciones más limpias y evitarían afectaciones a la población y cultivos ubicados en el entorno cercano a la entidad. “Ello es también disciplina tecnológica”, precisó.

Otro punto del recorrido resultó la Empresa Oleohidráulica José Gregorio Martínez. Allí conoció de los avances en la implementación de las 43 medidas para dinamizar la empresa estatal socialista, esencialmente en la ampliación del objeto social, la distribución de utilidades, la aplicación el reglamento de pago por alto desempeño y la contratación fuera de la jornada laboral (con muy positivo impacto en la entidad).

“Esta es una fábrica con demostrada capacidad para asumir cualquier empeño”, reconoció el

Recorre Comandante de la Revolución objetivos económicos en Cienfuegos

- Última actualización: Jueves, 31 Marzo 2022 09:59

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 221

Comandante de la Revolución e instó a continuar la búsqueda de soluciones a imperativos del sector industrial y de la construcción en Cuba; al tiempo que llamó a que el equipo del área comercial base su trabajo en el intercambio sistemático con clientes potenciales para dar a conocer su gama de productos y con ello generar los necesarios ingresos.

Durante 2021, Oleohidráulica de Cienfuegos materializó importantes vínculos con la Empresa Planta Mecánica de Villa Clara, la Zona de Desarrollo Mariel y nuevos actores económicos tanto para concretar producciones como en la prestación de servicios.